

Die Vertreter der russischen kirchlichen Mission gratulieren den Patriarchen von Jerusalem zum Ostern



Am 3. Mai 2021 fand im großen Thronsaal des Patriarchats von Jerusalem der Galaempfang statt, der dem Ostern gewidmet wurde.

Der Empfang wurde von Seiner göttlichsten Seligkeit dem Patriarchen der Heiligen Stadt Jerusalem und ganz Palästina Theophilus dem III. geleitet.

Zu den Ehrengästen der festlichen Veranstaltung gehörten der Leiter der russisch-orthodoxen kirchlichen Mission in Jerusalem Archimandrit Alexander (Elisov) und die Mitarbeiter der Mission: Hegumen Nikon (Golovko), Priestermönch Domitian (Markarjan), Priestermönch Athanasius (Bukin) und Diakonus Ilia Drachuk. Am Galaempfang beteiligten sich auch die Vorsteherin des orthodoxen Nonnenklosters in Ein Kerem Hegumene Ekaterina (Chernyschova) mit den Nonnen.

Nach dem Osterkonzert, das die Nonnen des Klosters gegeben hatten, richteten die Vertreter der Mission Seiner Seligkeit die Glückwunschadresse Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill aus und gaben die Ostergeschenke und Blumen.

Seine göttlichste Seligkeit Patriarch Theophilus küsste sich mit den Geistlichen der Mission und gab das Segen der Vorsteherin und den Nonnen des Klosters.

**Pressedienst der russischen kirchlichen Mission/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87154/>